
 
 
 

Protokoll zur Jugendhauptversammlung 
Mittwoch, 19.12.2018, 17:00 Uhr 
 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
Nikola begrüßt die Teilnehmenden. Sie erläutert kurz, warum die Jugendversammlung jedes 
Jahr stattfindet und erklärt, dass sie ein wichtiges Mittel zur Beteiligung der jugendlichen 
Mitglieder ist. Die Tagesordnung wird vorgestellt und genehmigt. Als Jugendvorstand 
werden Julian und David bestätigt. 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll  der letzten Jahreshauptversammlung wird um die Punkte 
„Trainingsbeteiligung/Anschreiben“ und „Hoodies“ ergänzt und anschließend genehmigt 
(einstimmig). 

 

TOP 3 Berichte aus dem Verein 
3.1 Aus den Teams 

U 10 
Kreisliga 

Die U 10 hat einen hohen Zuwachs an neuen Spieler*innen, derzeit trainieren 
über 20 Kinder. Die Kleinsten machen gute Fortschritte und sind sehr 
motiviert. Sie haben sich im Mittelfeld der Liga eingeordnet. 

U 12 
Oberliga 

Die U 12 rangiert derzeit auf Platz 3 der Oberliga. Es gibt eine Kooperation mit 
Bielefeld (die auch Spieler der U14 betrifft) mit gemeinsamen Trainings. 

U14 offen 
Landesliga 

Die U 14 hatte einen guten stark und besetzt bisher ungeschlagen Platz 1 der 
Landesliga. 

U 16  
Kreisliga 

Die U16 belegt ebenfalls ungeschlagen Platz 1 der Kreisliga. 

U16 w Das Team hat sich gut stabilisiert und macht Fortschritte. Die Motivation der 
Spielerinnen ist sehr hoch. Für die Rückrunde wird noch einmal eine 
Leistungssteigerung erwartet. 

U 18 Das Team ist schwach besetzt, es gibt nur 5 Kernspieler, die Motivation ist 
gering. Die U 16 unterstützt nach Kräften.  

 

TOP 4 Öffentlichkeitsarbeit 
Pressearbeit: 
Der Vorstand kümmert sich in Zukunft vermehrt darum, dass über die Spiele der Teams in den 
Zeitungen berichtet wird. 
Merchandising (Hoodies) 
Die Bestellung von Hoodies mit BC LEO Logo hat sich verzögert, weil die Grafik noch bearbeitet 
werden muss, um sie druckreif zu machen. Tim Kleine-Depenbrok und Sebastian Schapheer werden 
sich um die Einrichtung eines Online-Shops kümmern, über den in Zukunft Merchandise-Artikel 
bestellt werden können. Von den Jugendlichen werden Vorschläge zu möglichen Artikeln gemacht: 
 



Jogginghosen/ Tassen/ Christbaumkugeln/ Kissen/ Basketbälle (vermutlich schwierig)/ Caps/ 
Trinkflaschen 
 

TOP 5 Infos zur zukünftigen Verteilung von Trainingseinheiten in Leopoldshöhe 
 
In der Gemeinde Leopoldshöhe wird neu über die Trainingszeiten der Vereine verhandelt. Dazu findet 
im Januar ein Treffen des Gemeindesportverbands statt, bei dem Kriterien zur Vergabe für 
Trainingseinheiten erarbeitet werden sollen. Anhand dieser Kriterien sollen die Trainingszeiten 
jährlich überprüft und überarbeitet werden. Das Ziel ist, dass die Hallenzeiten gerechter verteilt 
werden. 
 

TOP 6: Planung von gemeinsamen Aktionen 
Die Spieler*innen machen Vorschläge für gemeinsame Aktionen der Jugendabteilung: 

• Besuch eines Bundesligaspiels 

• Vereinsmeisterschaft 

• Ausflug in den Trampolinpark 

• Streetballnight 

• Saisonabschlussparty 
 
Damit die Ideen nicht in Vergessenheit geraten, richten die Jugendlichen eine „Weckfunktion“ ein: 
Sophie und Eleni erinnern Julian im Februar an die Aktionen, Ariane und Charlotte nach einem halben 
Jahr. 
 

TOP 7 Verschiedenes 
 
Die Homepage wurde aktualisiert. Es fehlen leider noch aktuelle Teamfotos. 
 
Da es in einigen Spielen in letzter Zeit häufiger Vorfälle durch unsportliches Verhalten, sowohl durch 
Spieler*innen und leider auch Eltern gegeben hat, weist Nikola darauf hin, dass im BC Leopoldshöhe 
derartiges Verhalten unerwünscht ist und auch nicht toleriert wird. Der BC mit all seinen Beteiligten 
steht für sportliches Verhalten, Fair Play und duldet kein respektloses oder ausgrenzendes Verhalten. 

 
 
 

Protokoll: Natalie Dueck (stellvertretende Abteilungsleitung, i.V für Benjamin Herzog, 
Protokollführer) 


